Nam Dinh, den 05.09.2024

Name: Tran Duc Luong

Email: tranluong25112005@gmail.com

Anschreiben für eine Ausbildung als Pflegefachmann

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich habe schon lange die Pflege geliebt. Ich wollte immer ein guter Pflegefachmann werden,

damit ich vielen Leuten, Schwierigkeiten und Krankheiten zu überwinden helfen kann. Ich

weiß, dass der Pflegeberuf ein harter Job ist und man muss unter viel Druck stehen. Ein

Pflegefachmann muss auf viele Dinge verzichten und hat sogar keine Zeit, sich um sich selbst

und seine Familie zu kümmern. Aber ich fühle mich immer glücklich, stolz und finde, dass die

Entscheidung für die Berufsausbildung zum Pflegefachmann eine sehr richtige Auswahl ist.

Ich habe durch die Beratung von meiner Familie und Lehrern das berufliche

Ausbildungsprogramm zum Pflegefachmann bekannt gemacht. Ich fühle mich sehr aufgeregt

über dieses Programm. Seit 08.2023 lerne ich Deutsch in Hanoi. Anfangs schien es mir schwer,

Deutsch zu lernen. Aber je mehr ich es lerne, desto interessanter finde ich es. Ich wollte immer

mehr Kenntnisse über die Kultur, die Menschen und das Leben des Landes. Jetzt habe ich das

B1 Zertifikat erhalten. Meine Absicht ist, am besten die Berufsausbildung in Deutschland zu

erledigen und dann weiter bei Ihnen zu arbeiten.

Ich danke Ihnen, dass Sie sich Zeit genommen haben, mein Bewerbungsschreiben zu lesen und

ich freue mich riesig auf eine positive Antwort von Ihnen.

Ich freue mich auf Ihre positive Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen,

Tran Duc Luong